

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con España

Vestuario

Por: Legiscomex.com

Para los españoles es muy importante la presentación personal, una imagen elegante y cuidada es apreciada. Para los hombres se recomienda usar traje formal con corbata y saco. En el caso de las mujeres suele usarse trajes con falda o pantalón y zapatos no muy altos. Evite usar colores brillantes y en el caso de las mujeres demasiado maquillaje. En épocas como el verano, se suele vestir de manera más casual, omitiendo las chaquetas y las corbatas.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com